



Der ADFC Ammerland verleiht die

Rostige Speiche

für mangelnde Verdienste um den Radverkehr



an Landrätin Karin Harms

In der Sitzung des Straßenbauausschusses vom 15.08.2024 bezeichnete Landrätin Karin Harms Sicherheitstrennstreifen zwischen Radweg und Fahrbahn als „nutzlose Grünstreifen“. Sie kritisierte, dass das Land Niedersachsen die Zahlung von Fördergeldern für den Radwegausbau abgelehnt hatte, weil der geplante Sicherheitstrennstreifen zu schmal ausfiel. Daher habe sie Minister Olaf Lies gebeten, die Förderrichtlinie zu überprüfen.

Rastede, den 26.03.2025

Vorsitzende

